

Antiguas unidades de la G.I:hombres bestia

Autor AGRAMAR

jueves, 04 de septiembre de 2008

Modificado el jueves, 04 de septiembre de 2008

HOMBRES BESTIA

Si bien es cierto que con los edictos actuales esta terminantemente prohibido usar mutantes en las filas de los ejercitos del emperador que exhiban mutaciones grotescas,tales como cuernos,pezuñas y apendices raros o sean de un genotipo no estable(como los que nacen deformes en los mundos colmena mas industrializados a causa de la polucion),lo cierto es que no siempre fue asi .Antaño se usaban compañías enteras de mutantes que eran incluidas en los regimientos imperiales.Los Ogretes y los Ratlings son considerados humanos evolucionados por su medio hambiente y aunque son considerados muchas veces como "subhumanos" no son mutantes,como lo son los Hombres Bestia,que son considerados mutantes de genotipo estable.

Los Hombres Bestia son un tipo de subhumano mutante mas comun en muchos de los mundos fronterizos del imperio,llegado a haber grupos planetarios dentro del Imperio enteramente poblados por ellos.No son criaturas inteligentes y poseen los rudimentos mas basicos del lenguaje y la comunicacion,ademas de una limitada capacidad manual,ya que no estan muy dotados para labores con un cierto grado de complicacion.Pero su falta de inteligencia la suplen con ferocidad y determinacion,cualidades que los hacen excelentes tropas de asalto.

Tienen por regla general una simple pero feroz devocion hacia el Emperador y el culto imperial y sus creencias giran en torno a sus desesperacion por ser perdonados por El y agradecerle pese a su condicionde mutantes de nacimiento.Creen que deben cumplir Su voluntad sobre el campo de batalla y ofrecerle la sangre y la carne de sus enemigos como ofrenda.Retratan al Emperador como alguien vengativo y orgulloso que le exige aplastar a sus enemigos a cambio del perdon y la aceptacion.Desgraciadamente,su tosca y poco evolucionada inteligencia hacen que su extrema devocion pueda ser encaminada a la adoracion de los poderes del caos,sobretudo los mas sanguinarios,como Khorne.

Los hombres bestia son equipados en combate con armas simples hechas para el asalto como machetes,mazas,hachas y demas,dejando el armamento mas sofisticado para aquellos que son algo mas inteligentes y que hacen las veces de sargento de unidad,al que se conoce como jefe de manada.Suelen ir con poca o ninguna proteccion,ademas de llevar por ejemplo multiples sellos de pureza y simbolos del culto imperial sobre si mismos para demostrar su lelatad

"Hombre bestia malo.Malo hombre bestia.Sucio.El Emperador no querer.Hombres bestia aman a Emperador.Dar sangre al Emperador para rendir cuentas y el Emperador decir perdonado"

Jefe de Manada Grasht,adjuntado a la 7ª Compañía de del 14ª Regimiento de Gratanor

Figuras antiguas de Hombres bestia de la Guardia Imperial

Traducido,adaptado y ampliado por Me